
安来市議会「やすぎ未来トーク」報告書

開催日時：令和４年５月２３日（月）１０：００～１２：００

開催場所：アルテピアカフェ

報告書作成者：福井 加代子 提出年月日：６月３日

１．出席者等の状況

２．主な質問・意見等（要点を箇条書きで。）

（１）イベントの開催について

■イベントの開催で補助金や助成金を活用する計画を立てた場合、市や県等、交付する側か

らコロナの感染状況を見てイベント中止を命じられることがあるか。

■マスクの着用・手指消毒や一般的なコロナ対策は講じるが、さらに「こんなこともできる」

などの工夫があるか。

■次回のイベントは「安来」の良さをもっと知るということをテーマに取り組みたい。「安

来」のよりよい未来を作るためには、自分たちがその良さを知らないことが問題である。安

来の魅力について、おもしろいところや素敵なところを教えていただきたい。

（２）子育て、教育について

■ｈｕｇ組を始めたきっかけでもあるが、イベント等を通じて子育て等に目を向ける人が増

え、地域、社会として子育て環境の向上ができるといい。

■「孤独」を無くしていきたい。人によっては「助けて」が見えない、また「大丈夫だよ」

が届かない距離感がある。大人がコミュニケーションについて学べる機会が必要である。

■教育が充実すれば人口が増えると思う。また地域の方も一緒になって育っていけるまちに

なる。

■子どもたちが、このまちで生まれて、どこかには行くけれど、またここに帰ってきて、こ

こで人生を終える、そんなまちにしていきたい。

申込者の状況 参加者数

団体等の名称 代表者氏名 男 女 計

ｈｕｇ組 福田 紘子 ０人 ５人 ５人

派 遣 議 員 の 状 況

派遣対象委員会名： 委員会

派 遣 議 員 氏 名

福井 加代子 湯浅 正志 飯橋 由久




